

Venezuela denuncia agresiones contra sus artistas en Colombia



Caracas, 19 ago (RHC) El ministro de Cultura, Ernesto Villegas, denunció los ataques contra artistas venezolanos en territorio colombiano y exigió al Gobierno de Iván Duque respetar la integridad de los creadores.

Durante una rueda de prensa en Caracas, ofrecida como parte de las celebraciones por el 13 aniversario del Centro de la Diversidad Cultural (CDC), Villegas calificó de alarmantes esas agresiones y señaló que son consecuencia de una campaña oficial de xenofobia, impulsada por la derecha.

Condenamos, una vez más, que por su arrojamiento a los intereses de los Estados Unidos, el Gobierno colombiano la emprenda también contra nuestros artistas y cultores, subrayó.

Al respecto, citó el caso del músico Fernando Colina, quien falleció tras negársele la atención médica a tiempo en Villa del Rosario, Colombia, por ser venezolano.

El respeto a la identidad y la diversidad cultural de cada pueblo debe ir más allá de las diferencias políticas y es importante que los venezolanos se unan como una sola nación para hacer frente al bloqueo y a la persecución, aseguró.

'Cuando a un país se le asedia, se le bloquea, se le maltrata y agrede, cuando se pretende además establecer un patrón de persecución internacional, nosotros debemos reencontrarnos con lo que nos da identidad y reivindicar esa identidad, que en el caso de Venezuela es la suma de muchas identidades', añadió. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba